
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 
 

第１５70 回例会 No33 

 例 会 記 録 

 平成 14 年 3 月 6 日（ＭＡＲ.6.200
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2 0 0 1 - 0 2 年度国際ロータリー会長 

リ チ ャ ー ド ･ Ｄ ･ キ ン グ 
  Mankind is our business 
   人類が私達の仕事 
 

司会   斉藤、鶴岡, 河原 ＳＡＡ 

点鍾  加藤 喜夫 会長 

合唱   君が代、奉仕の理想 

 
ゲスト  米山奨学生 金 善郁 君 

加藤会長ご夫人、北原会員ご

 
ビジター 東京神宮ＲＣ 

      澤田 尚史様 

    
結婚記念 

   河 淵  雄 会員夫妻 3/5 

   北 原 弘文 会員夫妻 3/16 

   加 藤 喜夫 会長夫妻 3/24 

   遠 藤 一典 会員夫妻 3/26 
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会長報告    

３３回目の会長報

憲法３３条です。

何人も、現行犯と

権限を有する司法

犯罪を明示する令

令状は、理由となっ

た個別のものでな

ただ「窃盗罪」とか

なく、具体的な「

1

例会日 毎週水曜日 PM0：30―1：30 
但し、第 4 水曜日 夜間例会   

第５水曜日 夜間移動例会  
例会場 横浜市青葉区青葉台 1-5-8 

        青葉台フォーラム 
    TEL（045）985-2109 
所 横浜市緑区中山町２３０ 

(横浜銀行中山支店) 
TEL (045)933-1651 
FAX (045)933-2027 

ail  rcmidori@01.246.ne.jp 
L http：//www.01.246.ne.jp/rcmidori/ 
 

       加藤 喜夫会長 

告です。 

 

して逮捕される場合をのぞいては、

官権が発し、且つ理由となっている

状によらなければ、逮捕されない。 

ている具体的な犯罪事実を明示し

ければならない。逮捕の理由として

「傷害罪」とか、罪名を書くだけ

非疑事実の要旨」が必要なのだ。 

mailto:rcmidori@01.246.ne.jp


次年度のガバナー訪問は従来と異なります。 逮捕された者が犯罪を行ったことが明白、例えばスリ

などは、令状なしで逮捕できる。 先ず、1～2 週間前に地区ガバナー補佐が各クラブを

訪問して、クラブ協議会を行います、（当クラブの場

合は森宏ガバナー補佐が来られる事になりますが）そ

の結果をガバナーに報告したうえ、一週間ほど後にガ

バナーの訪問があります。 

また、 

１） 犯人だと呼ばれて追われている者 

２） 盗品などの物品、又は明らかに犯罪に使ったと

思われる物を所持している者 

ガバナー訪問は、定例会の 1 時から 1 時 30 分の間に

行うことになりますので、簡素化されております。 

３） 身体または被服に犯罪の顕著な証拠が有る者 

４） 誰かに質問されて、逃走しようとする者 

ガバナー訪問は、10 月 9 日（水曜日）と決まってお

ります。 

等は緊急逮捕が認められている。 

さて 

ゴルフの話です。 従って、次年度のガバナー補佐は大変な仕事になると

思います。 「飛距離」は捨てても９割残る。「方向性」を捨てた

ら何も残らない。 一年間全部をこなせば、100 回以上の出席になると思

います。 ナサニエル・クロスビー（ビング・クロスビーの長男） 

くれぐれも宜しくご協力の程をお願い致します。 「アイアンの飛距離を自慢するやつが本当のバカ。い

かにコントロールするか、名手ほど飛ばさないように

するものだ。上達がお望みなら、飛距離を忘れなさ

い。」 

   

委員会報告          

職業奉仕委員長  藤田 孝次 

４ツのテスト 復唱 飛ばそうとする気持ちを捨てても、実は必死で振った

ショットの９割くらいはとんでくれるもの。力が抜け

ただけシャフトがいい仕事をしてくれる。 
 

     会員増強副委員長  須藤 保夫 

昨日、鶴岡増強委員長より依頼事項がありました。  

本日、配布されおります会員入会推薦状の提出は 4

月 10 日までに大地先生の方へ提出して頂きます。 

幹事報告           森 一誠幹事 

１. 例会変更等のお知らせはありません。 

２. 本日、定例理事会がありますので、宜しくお願い

致します。 

複数人推薦の場合は、各自でコピーしてご使用して下

さい。 

来週は 3 月 13 日に、これに付いてのフォーラムが予

定されております。 

３. 去年の活動計画報告書の原稿がまだ未提出の方

がいますので早く事務局のほうへお出しくださ

い。 また、5 月 1 日に増強活動結果を踏まえてフォーラム

を行います。       ４. サッカーワールドカップの旗がガバナー事務所

より送られてきました。例会日に会場につけると

の事。さっそく、本日より張っておきます。 

是非良い人をご紹介頂きたいと思います。 

また、細かい点は鶴岡委員長から説明があります。 

    

次年度会長報告         親睦活動委員長 北原 弘文 

      会長エレクト 市瀬 栄一 千葉緑合同コンペの件、出欠席再確認をさせて頂きます。

尚、ゴルフ同好会以外の方でも参加歓迎致しますので

奮って出席願います。 

会長エレクト研修ゼミナーに、去る 3/1 日 
出席いたしましたのでご報告致します。 

 大変な役を仰せつかったと思いますが、これから勉強

してやりたいと思っておりますので是非とも皆さん

のご協力を宜しくお願い致します。 

         雑誌委員長  河原 裕典 

“ロータリーの友”時間の関係で間単に説明させて頂き

ます。 来期のテーマは ”自愛の種を蒔こう“ 

横書３Ｐ： ローターアクトクラブ であります。 
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ニコニコＢＯＸ     ： インターアクトクラブ 

東京神宮ＲＣ 澤田 尚史様     ： 青少年交換  等  

 

 

 

 

 

 

  ４Ｐ： “今すぐに” 先日はバナーを頂ましして有難うございました。

本日は、東京神宮ＲＣのバナーを持参いたしま

した。宜しくお願い致します。 

 １２Ｐ： つなげて増やそうローターアクト 
４０Ｐ： ロータリー日本略史 

 脇田 幸一 君 

澤田さんよくいらっしゃいました。 ｛ 以上の解説説明を致しました。 ｝ 

北原 弘文 君  

三分スピーチ 結婚祝い有難うございます。16 周年になります。 

河渕  雄 君 米山奨学生  金 善郁 君 

結婚記念お祝い頂き有難うございます。 緑ロータリの皆様にこの 1 年 10 ケ月間大変お世話様

になりました、お陰さまで、論文も 1 月 12 日に発表

いたしました。2 月には露文審査を受けます。3 月 26

日には、卒業の予定です、以後は神奈川の科学事業団

へ一年間勤務することに決まっております。 

加藤 喜夫 君 

有難うございます。今朝、32 回目の印をつけて

きました。 

ニガニガＢＯＸ 

大地 哲郎 君 当クラブの例会には出来るだけ出席致したいと考え

ております。 先日の例会、会議のため欠席しました。医療費値

下げで大変です。 大変お世話になりました。 

長根 信康 君 ｛最後に奨学金を土志田米山奨学副委員長より贈呈

致しました。｝ 前回欠席、今回も送れて申し訳ありません。 

  
出席報告 

                  大地 哲郎  出席委員長 

会員数 本日の出席 本日の出席

率 

前々回の補

正後出席率 
 

 
36 

 
  19   70 100 

3 月 6 日 7 件+  
ビジター費 

￥ ２２．０００ 
  （５．０００） 

本年度累計 ￥６９４．５００ 
 

 

 

 
  
欠席届   

 下中 英輝 君  
社用のため欠席させていただきます。  

 荒木 敏男 君  

 社用のため出席させていただきます。 

 遠藤 一典 君  
本日、風邪のため欠席いたします。  

 鶴岡  武 君  
海外出張のため。  

 村松 勇治 君  
6 日例会九州出張の為欠席いたします。  

 矢島 誠治 君 

本日の例会、欠席させていただきます。 
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社会奉仕活動について 

                        

社会奉仕委員長 武 藤  泰 典 

 この奉仕の理想を実行するに当たっては、各ロータ

リークラブが多彩な社会奉仕活動を開発して、多くの

会員による奉仕活動に輝かしい機会を与えてきた。ロ

ータリアンの心構えとして、また、社会奉仕活動に関

するロータリーの方針を明確にするために、その原則

は次のようにまとめられる。 

クラブフォーラム 

 

 社会奉仕は、ロータリアン一人ひとりが「超我の奉

仕」を実証する機会である。地域に住む人々の生活の

質を高め、公共のために奉仕することは、すべてのロ

ータリアン個人にとっても、また、ロータリークラブ

にとっても献身に値することであり、社会的責務でも

ある。 

社会奉仕に対するロータリーの方針は、１９２３年

の国際大会で採択された、決議２３－３４というもの

が有りますが、これがどうして出来たのかということ

が、ロータリーの友１月号にのっておりました。 

『ロータリーはその成立以来、一貫して職業に関す

る徳義の向上をうたってきたのであったが、１９１３

年、当時のミード会長がロサンジェルスクラブの例を

あげて、社会奉仕を奨励し、また、エドガ－・アレン

の提唱した身体不自由児の施療訓育運動がアメリカ

各州に及んで、ついにそれが国際身体不自由児協会に

発展してロータリーの看板事業になってくると、 

 この精神に立脚して、各クラブに対し、次のように

奨励する： 

１） 地域社会における奉仕の機会を定期的に調査

し、各クラブ会員に地域のニーズを検討させる

こと。 

２） 社会奉仕プロジェクトを実施するに当たって

は、会員の得意とする職業上の能力や趣味の力

を生かすこと。 

各クラブは社会奉仕を競い、行過ぎて慈善クラブと変

わらぬものもできてきた。 

３） どのようにささやかであっても、あらゆる社

会奉仕活動が重要であると認識した上で、地域

のニーズを汲み、地域内のクラブの立場や力量

を勘案してプロジェクトを初める事。 

 そこでロータリーの１業種１人制は職業を通じて

の奉仕によってのみ意義あるものとするものは、この

際、社会奉仕の項を綱領から削除すべしと極論するよ

うになった。 

 しかし、ロータリーの理想の実現には、まず、社会

において認められることが先決で、 
４）  各種社会奉仕活動を秩序だてるために、ロ

ータリークラブが提唱するインターアトクラ

ブ、ローターアクトクラブ、ロータリー村落

共同体、その他のグループと緊密に協力する

こと。 

それには社会奉仕を実行する必要があるという現実

論も有力で、それがまた期せずして大都市のクラブと

中小都市のクラブとの対立ともなってあらわれてき

た。さらに社会奉仕の主体をクラブに置くか、会員

個々の活動にまかすかについて論争され、やがてこれ

らの対立がロータリーの分裂の危機をはらむに至り、

ついに１９２３年、セントルイス国際大会において３

４号決議ができたのである。』ということです。 

５）  国際レベルのロータリープログラムと活動

を通じて社会奉仕プロジェクトを強化 する

機会を確認すること。  
社会奉仕に関する１９９２年の声明 ６）  社会奉仕プロジェクトの実行に当たっては、

望ましく、また、実現可能な限り、 必要と

される資金や人材の提供までも含めて、地域

社会にも参加を求めること。 

 １９９２年規定審議会は、社会奉仕に関する次の声

明を採択した（国際大会決議２３－３４、以後改正さ

れたものとともに使用さるべきものである）： 

ロータリーの社会奉仕とは、ロータリアン一人ひとり

の個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を適用

することである。 
７）  社会奉仕の目標を達成するために、ＲＩの

方針に沿って他団体と協力すること。 
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８）  社会奉仕プロジェクトが一般社会の人々に

十分認められるようにすること。 

９）  社会奉仕活動において他の団体の共同参加

を促進する触媒としての役割を果たす   

こと。 
１０） もしそれが適当であるならば、公共組織、奉

仕団体、その他諸団体に、継続中のプロジェク

トを委譲すること。そうすれば、ロータリーク

ラブは新プロジェクトに携わることが可能と

なる。 

 
 この方針にのっとって社会奉仕活動を行っていく

わけですが、歴代の社会奉仕委員長の皆様にご意見を

伺いたいと思います。宜しくお願いいたします。 

 
森一誠会員、北原弘文会員、大地哲郎会員にそれぞれ

発言していただきました。 

 
発言者 1 

前期社会奉仕委員長  森 一誠 

 
1.形に出る、社会奉仕について、自分が体験したなか

で、薬害を対象にしたポスターの作成は、地域社会に、

ロータリーの存在感を表現するには、良いものと思い 

ま す。ただ、現在の経済状態では、勇気のいる決断

を要します。 

 2、形に出ない、社会奉仕はバザーとか、地域密着型

の催事に参加する、広報活動てきなスタイルが、有る

と思います。社会奉仕は地域に根ずき、かなり幅広い

活動と理解します。環境保全等、私は始めて、地区の

社会奉仕委員会に出て驚嘆したことが、今でも脳裏に

焼きついています。      

発言者 2  

前々社会奉仕委員長 北原 弘文 

 

 2 年前に委員長を仰せつかったとき、森宏会長、須

藤幹事から「是非みんなで汗を流せる活動を」という

方針を頂戴いたしましたので、恒例のバザーはもとよ

り緑区民祭りでの子供動物園や中里学園でのアニメ

上映会などを武藤ローターアクト委員長、及び長根イ

ンターアクト委員長と共同で企画させて頂きました。

初めての企画でしたが会員皆様の暖かいご協力を賜

りましたおかげで無事に開催させて頂きました。 

 両企画とも桐蔭横浜大学、桐蔭学園高校、男子部、

女子部のご協力を頂き助かりました。そのお返しとい

うわけでもないのですが、あしなが募金のお手伝いを

たまプラーザ駅で半日ほど行いました。 

 一年間を通じて感じましたのは、各種団体からの寄

付依頼が多かったことです。改めて歴史の長いロータ

リークラブの社会的認知度の高さを実感いたしまし

た。確かに経済的な協力依頼が多いのですが、このよ

うな顔の見える奉仕活動を行うことよって、ともすれ

ばロータリークラブへの誤った認識を少しでも改め

てもらえたらと思いましたので大変よかったと思い

ます。 

 奉仕だとか、ボランティアというとサービスを受け

る側、行う側というような感覚を持ちがちですが、こ

のままだとその差を埋める琴はいつまでもできませ

ん。社会には様々なハンディキャップを負った人たち

が存在していますが、すべての人たちが何らかの形で

社会に貢献できると思っています。今後とも社会奉仕

活動を通じて同じ目線で触れ合うことによって共存

共栄できる楽しい社会の形成が大切だと思います。 

 
発言者 3 

平成 10～11 年度 

社会奉仕委員長  大地 哲郎 

 
社会奉仕は如何したらよくなるかと言うテーマで

すが、私も以前社会奉仕委員長を仰せつかった事が

ありますが、慣例となっているバザーは区役所の前

で多少汗をかいた事はありますが、自分で汗をかく

か、或るいは皆で奉仕するかですが、私両方ともや

ってこなかったと思います。 

北原さんが先ほどおつしゃた、ハンデキャプのある

人の事ですが、私は、ハンデキャプのある人への仕

事をしてお金を頂いている立場ですが、難しいです

けれど、ハンデキャプのある人が社会から忘れ去ら

れてしまうことがあるんです、実は、私、金沢のバ

リアフリー協会の会長と言う役も持っております、

建築と関係のないお医者さんが会長として座って

いてくれただけで良いから、やって呉れと言うこと

でした。 
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 実は瀬谷の方にこの関係の専門のモデル住宅を県

と一緒に作っております、所謂、住宅のハード面で

直して行きながら、それを広げていき、町の中のバ

リアフリーをどうしたら良くなるかを考えており

ます、実際は大変難しいので、日常どうしたらそれ

に関わっていけるか？ 

 

 

 

 

 

 私、シャイなものですから中に入っていけない、従

って中に入って行くには自分のマインドを変えて

行かなければならないと思います。これから考え方

を変えて行きたいたいと思っております。 

 

 

 

  

定例理事会記録  
         幹事 森 一誠  

  
１. 退会された会員の預かり金について  

 黒滝元会員につきましては、返金ということで、

若松元会員からはニコニコへの寄付ということ

を承っています。 
 

 
２. コピー機について  

 白黒のレンタルコピー機のレンタル期間が終了

するのため、それに替わって新たなコピー機の話

が長根会員から。 
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             ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

                須藤  保夫 

  2002 年 3 月 Calender    2002 年 4 月 Calender 
  ｛     ｝     ｛ 雑誌月間    ｝ 

         

1 金 会長エレクト研修セミナー  1 月     

2 土 2001 学年度米山奨学生終了式  2 火     

3 日        1574 ＊結婚記念、斎藤（清）、藤津、鶴岡、岡本、土志田、 

4 月      3 水          荒木、餅田、の 7 会員 

5 火          ＊誕生日祝、若松、市瀬、下中、の 3 会員、 

  1570 ＊定例理事会（第 9 回）        ＊ﾌｵｰﾗﾑ（雑誌月間について）河原委員長＊定例理事会

6 水 ＊結婚記念、河淵、北原、加藤、遠藤、4 会員  4 木     

    ＊ｸﾗﾌﾞﾌｵｰﾗﾑ（社会奉仕活動について）武藤委員長  5 金     

7 木      6 土     

8 金      7 日     

9 土      8 月     

10 日      9 火     

11 月        1575     

12 火      10 水 
＊ 誕生日祝、 

伊藤会員、   

  1571          ＊職場見学   

13 水 ＊誕生祝、黒瀧会員 3/19  11 木     

    ＊ｸﾗﾌﾞﾌｵｰﾗﾑ（会員増強について）鶴岡委員長  12 金     

14 木      13 土     

15 金      14 日     

16 土 横浜南ＲＣ創立 40 周年記念式典  15 月     

17 日      16 火     

18 月        1576     

19 火      17 水     

  1572          ＊職業報告   

20 水 ＊誕生祝,内野会員 3/21  18 木     

    ＊卓話; ペイオフについて 荒木会員  19 金     

21 木 春分の日    20 土     

22 金      21 日     

23 土      22 月     

24 日      23 火     

25 月        1577 ＊家族会 三渓園（点鐘 6：30 分） 

26 火      24 水     

  1573 ＊夕刻例会  点鐘 6：30          

27 水      25 木 千葉緑 RC 合同コンペ、東京よみうりＧＣ 

    ＊卓話; 倉橋輝信様    26 金     

28 木      27 土     

29 金      28 日     

30 土      29 月 ＊みどりの日   

31 日      30 火     
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